

würde, der aber ganz schmutzig ist, würdest du dann sagen: „Den will ich nicht!“, oder würdest du ihn nicht eher nehmen und reinigen? So ergeht es auch GOTT mit den Menschen. Da hat es so schöne Diamanten, denn Diamanten seid ihr immer, weil ihr die Seele, den Hauch GOTTES, habt, aber viele sind voller Schmutz. Die Seele ist der Hauch GOTTES. Ob ein Mensch haucht oder GOTT haucht, das ist etwas anderes! Denn wenn GOTT haucht, dann ist die Seele da und möchte wieder zurück zum Ursprung. Ich denke jetzt sehr weit hinaus, an alle Menschen: Ihr habt den Hauch GOTTES in euch. Dieser ist der Diamant. Wenn einer zu mir kommt, ist es mir egal, wenn er voller Schmutz ist. Ich weiss nur, dass GOTT sagt: „Mach ihn sauber.“ GOTT möchte den Diamanten wieder haben und strahlen sehen. Amen!

Predigtauszüge vom 28. Januar 2018 und 16. Februar 2020



Schwert-Bischof  
JESU CHRISTI

**Seid gesegnet vom Dreifaltigen GOTT,**

**dem + VATER und dem + SOHN und dem + HEILIGEN GEIST. Amen!**

*Schwert-Bischof*  
JESU CHRISTI  
*SB.*



## **Das Feuer des HEILIGEN GEISTES Klimawandel durch die Sünde**

Meine Lieben! JESUS kam auf die Erde und gab uns das Wort, denn Er ist ja das Wort GOTTES. Und was gab Er uns, nachdem Er von der Erde gegangen war? Den HEILIGEN GEIST – an Pfingsten! Das heisst: Er gab uns das Feuer! Aber nicht in den Kopf, sondern ins Herz; da muss das Feuer sein. Brennt es bei euch? Wenn nicht, ruft Ihn, den HEILIGEN GEIST! Heute müsste die ganze Christenheit um den HEILIGEN GEIST flehen, wie die Juden damals den Messias erbeten haben. Denn wir Werkzeuge werden nichts mehr erreichen, nur noch GOTT selbst, der HEILIGE GEIST, Er – die dritte Person in der Heiligsten DREIFALTIGKEIT.

Als ich noch ein Kind war, war ich traurig und manchmal sogar erbost, wenn ich in der Kirche hörte, wie gebetet wurde: „Im Namen des VATERS, des SOHNES“, und dann wurde nur noch so nebenbei und halb verschluckt angehängt: „und des HEILIGEN GEISTES. Amen!“ Da habe ich dem HEILIGEN GEIST gesagt, weil ich ja entrückt war und wusste, wie es sein sollte: „Wenn ich in der Kirche einmal etwas zu sagen habe, dann werde ich für Dich weibeln und reden!“ Denn Er ist ja der GEIST des VATERS und des SOHNES. Er ist das Feuer! Er ist der, der das Herz anfeuert. Ich bringe noch einmal das alte Beispiel: Das Herz ist der Ofen, der angefeuert werden muss. Im Kopf oben haben wir eine trockene Paste, das Gehirn mit Abermillionen Windungen. Wir zünden den Ofen, das Herz, an, dann geht die Wärme in das Gehirn hoch, das dadurch warm und flüssig wird. So können beide, Herz und

---

Gehirn, miteinander arbeiten. Wenn ihr nicht werdet wie die Kinder. Ein Mann sagte einmal zu mir: „Sie werden doch nicht erwarten, dass ich kindisch werde!“ Meine Antwort: „Im Kopf könntest du kindisch werden, aber nicht im Herzen, das ist kindlich.“ Und du bist immer noch ein Kind vor GOTT, egal, wie alt du bist.

### **Der Affe GOTTES schickt einen Dämon**

In Vorarlberg gab es vor vielen Jahren ein Mädchen, ich glaube 14- oder 16-jährig, das alles wusste, was die lange vor ihr verstorbene Anne Frank erlebt hatte. Das Mädchen konnte alles sagen, was im Geheimen geschehen war. Natürlich kamen die Parapsychologen und Psychiater und staunten. Sie dachten, jetzt können sie wieder Bücher schreiben und diese gut verkaufen. Als ich dorthin ging, waren sie noch um das Mädchen versammelt. Ich ging einfach nach vorn und sagte: „Weiche, Satan!“ Und das Mädchen wusste nichts mehr. – Der Himmel ist ja der höchste Berg und deshalb hat jeder einen Schutzengel, um ihn zu besteigen. Aber dieser Affe GOTTES, Satan, macht natürlich immer dasselbe. Er schickt auch einen Engel, natürlich einen Dämon. Dämonen sind gefallene Engel und sie wissen alles, was von Anfang an war. Sie können nicht vergesslich sein. Und dann bläuen sie dir dies und jenes ein. Überlegt einmal: Wo habt ihr den Frieden? Und woher kommt Misstrauen? Woher kommt Durcheinander? Wo kommt das Negative her?

### **Klimawandel durch die gewaltige Sünde**

Soll ich auch noch etwas sagen betreffs einer Greta Thunberg? Warum hat sie noch nie etwas über die Chemtrails gesagt? Von GOTT her gesehen kann ich euch sagen, dass die Klimaerwärmung nicht in erster Linie mit den Autoabgasen und all dem zu tun hat. Dies trägt zwar auch einen Teil der Schuld daran, aber hauptsächlich schuld ist der unfassbare Rauch Satans, die furchtbare Sünde der Menschen, die wie ein Rauch die Erde erfüllt. Die Sündhaftigkeit ist so urgewaltig! Ja selbst solche, die meinen, sie seien noch gute Menschen, mer-

---

ken nicht, dass sie sündhaft sind. Sündhaft ist, wenn jemand die Gebote GOTTES übergeht.

### **GOTT gab die 10 Gebote**

GOTT gab Gebote, aber nur 10. Ich nenne sie nicht einmal so gern Gebote. Viele schrecken schon zurück, wenn man „Gebote“ sagt. Ich sage lieber „Wegweiser“. GOTT gab 10 Wegweiser. Er sagt: „Kind, gib da acht, geh diesen Weg, ansonsten wirst du Schwierigkeiten haben. Wenn du lügst oder stiehlt, kommst du vielleicht vor Gericht.“ Zu den Geboten kommen natürlich die Tugenden usw. Wenn du stirbst, kommst du vor GOTT und dann wirst du nicht mehr reden, dann spricht GOTT! Solltest du es noch wagen zu sagen: „Der Professor Soundso hat gesagt, es sei so ...“, dann zählt das nicht, sondern das, was GOTT sagt und wie Er es haben möchte! Wem wird es besser ergehen: dem, der den Worten von Küng geglaubt hat, oder dem, der den Worten GOTTES geglaubt hat? Letzterem, denn Küng wird im Gericht nicht danebenstehen, auch Bergoglio nicht.

### **Ehesakrament**

GOTT gab das Sakrament der Ehe. Männer und Frauen leben oft zusammen ohne den Segen GOTTES. Der Segen, den der Priester oder Bischof gibt, ist GOTTES Segen, nicht der des Geistlichen. Manchmal kommen junge Paare zu mir und sagen, sie können noch nicht heiraten, weil sie kein Geld für ein Hochzeitsfest haben. Solchen habe ich geantwortet: „Ihr könnt zu mir kommen. Wir machen die kirchliche Trauung ganz schlicht und einfach, dann könnt ihr, wenn ihr die standesamtliche Trauung macht, ein Hochzeitsfest halten.“

### **Ein schmutziger Diamant**

Magst du ein Sünder sein, brandschwarz, ganz dicker Schmutz rundherum, in dir ist doch eine Seele, möge sie noch so schwarz sein. Beispiel: Wenn ich dir jetzt einen riesengrossen Diamanten schenken

---